

NJZ Hadiri Sidang Gugatan oleh ADOR di Pengadilan Seoul: Babak Baru dalam Sengketa Kontrak

Category: Seleb

7 Maret 2025



ProLite – NJZ Hadiri Sidang Gugatan oleh ADOR di Pengadilan Seoul: Babak Baru dalam Sengketa Kontrak

Konflik hukum antara girl group NJZ (dulunya NewJeans) dan agensi lamanya, ADOR, terus berlanjut dan mencapai tahap krusial. Perselisihan yang bermula pada akhir 2024 ini kini memasuki sidang putusan di Pengadilan Distrik Pusat Seoul.

Hari ini, Jumat (7/3/2025), sidang putusan terkait gugatan

yang diajukan ADOR terhadap kelima anggota NJZ digelar di Departemen Urusan Sipil ke-50. Persidangan ini menjadi titik penting dalam menentukan masa depan status hukum NJZ, terutama terkait kontrak eksklusif dan hak agensi atas aktivitas komersial grup tersebut.

Kelima anggota hadir langsung di pengadilan, menunjukkan keseriusan mereka dalam menghadapi kasus ini. Bagaimana jalannya sidang? Mari kita simak lebih lanjut!

Perselisihan Panjang antara NJZ, ADOR, dan HYBE



Perseteruan antara ketiganya dimulai sejak November 2024, ketika NJZ mengumumkan pemutusan kontrak eksklusif mereka dengan ADOR dan memulai aktivitas independen dengan nama baru.

Sebagai mantan agensi yang menaungi mereka, ADOR mengklaim bahwa kontrak eksklusif NJZ seharusnya berlaku hingga Juli 2029. Tidak terima dengan keputusan sepihak ini, ADOR mengajukan gugatan ke pengadilan pada 3 Desember 2024 untuk mempertahankan hak kontrak mereka.

Dalam sidang sebelumnya, ADOR menegaskan bahwa NJZ tidak bisa serta-merta keluar dari kontrak yang telah disepakati. Pihak ADOR juga menekankan bahwa kesuksesan NJZ tidak terlepas dari investasi besar yang telah diberikan oleh perusahaan induk, HYBE.

Menurut pernyataan resmi, HYBE telah menggelontorkan dana sebesar 21 miliar won demi membangun popularitas NJZ sejak sebelum debut mereka. Di sisi lain, para member berusaha membuktikan bahwa mereka telah mampu berdiri sendiri dan berhak menentukan arah karier mereka tanpa campur tangan ADOR.

Jalannya Sidang Putusan di Pengadilan Seoul



Pada pukul pagi waktu setempat, kelima anggota tiba di gedung pengadilan dengan mengenakan pakaian serba hitam, menandakan keseriusan mereka dalam menghadapi kasus ini.

Kehadiran mereka cukup mengejutkan publik, mengingat mereka sebenarnya tidak diwajibkan hadir dalam persidangan. Langkah ini pun dianggap sebagai bentuk solidaritas serta pernyataan sikap terhadap gugatan yang diajukan ADOR.

CEO ADOR, Kim Joo Young, turut hadir dalam sidang tersebut untuk mewakili pihak agensi. Dalam pernyataannya, ADOR kembali menekankan bahwa NJZ telah mendapatkan banyak manfaat dari investasi besar yang telah diberikan oleh HYBE dan ADOR.

Mereka menilai bahwa keputusan NJZ untuk memisahkan diri tanpa negosiasi yang jelas adalah tindakan sepihak yang melanggar kontrak.

ADOR juga meminta pengadilan untuk mengeluarkan putusan yang melarang NJZ menandatangani kontrak periklanan baru tanpa persetujuan mereka. Ini karena ADOR masih menganggap NJZ sebagai bagian dari agensi mereka berdasarkan kontrak yang berlaku hingga 2029.

“Hanya karena mereka secara sepihak mengklaim bahwa kepercayaan telah dikhianati, hal itu tidak dapat dijadikan alasan untuk pemutusan hubungan kerja,” ujar perwakilan hukum ADOR dalam persidangan.

Masa Depan NJZ dan Dampak Putusan Sidang



Di tengah persidangan ini, NJZ tetap aktif dalam dunia hiburan dengan identitas barunya. Grup ini telah mengumumkan rencana perilisan lagu baru di acara Complexcon di Hong Kong pada 23 Maret mendatang. Hal ini menegaskan bahwa mereka tidak berniat kembali di bawah naungan ADOR dan HYBE.

Jika putusan sidang memenangkan ADOR, NJZ kemungkinan besar akan menghadapi berbagai hambatan hukum dalam menjalankan aktivitas mereka. Mereka bisa dilarang menandatangani kontrak baru dengan sponsor atau perusahaan lain, yang berpotensi menghambat perkembangan karier mereka.

Sebaliknya, jika pengadilan mengabulkan tuntutan NJZ, mereka akan dapat melanjutkan perjalanan mereka sebagai grup independen, terlepas dari bayang-bayang ADOR.

Kasus ini tidak hanya menjadi perhatian para penggemar K-pop, tetapi juga menyoroti isu besar dalam industri hiburan Korea, yakni mengenai hak dan kebebasan artis terhadap kontrak eksklusif mereka.

Keputusan pengadilan dalam kasus ini dapat menjadi preseden bagi grup idol lainnya yang ingin memperoleh kebebasan lebih besar dalam mengatur karier mereka.

Bagaimana menurut Anda? Apakah kelima member berhak menentukan jalannya sendiri tanpa ADOR, ataukah ADOR memiliki dasar hukum yang kuat untuk mempertahankan kontrak mereka? Mari kita tunggu perkembangan selanjutnya dan terus ikuti berita terbaru seputar kasus ini!

Konflik Memanas? Hanni NJZ Tolak Dokumen Perpanjangan Visa dari ADOR!

Category: Seleb

7 Maret 2025



Prolite – Hanni NJZ Terungkap Tolak Tandatangani Dokumen Perpanjangan Visa oleh ADOR?

Dunia K-Pop kembali dihebohkan dengan kabar mengejutkan yang datang dari salah satu anggota girl group yang kini telah berganti nama dari NewJeans menjadi NJZ, yaitu Hanni.

Dilaporkan bahwa Hanni NJZ menolak menandatangani dokumen perpanjangan visa yang telah disiapkan oleh agensi ADOR. Hal ini tentu saja memicu berbagai spekulasi di kalangan penggemar

dan publik.

ADOR Siapkan Perpanjangan Visa, Hanni NJZ Menolak?



Menurut laporan dari TV Daily, ADOR telah menyiapkan dokumen perpanjangan visa untuk Hanni dan mencoba mengajukannya. Namun, yang mengejutkan adalah Hanni diduga menolak untuk menandatangani dokumen tersebut.

Pihak ADOR pun akhirnya buka suara terkait hal ini dengan pernyataan singkat, "Kami tak dapat mengonfirmasinya dan belum mengungkapkan posisi kami."

Sebagai informasi, visa domestik Hanni telah berakhir pada awal bulan ini. Mengingat Hanni memiliki kewarganegaraan ganda, yakni Australia dan Vietnam, ia kini tak bisa melanjutkan aktivitas hiburannya di Korea Selatan jika status visanya belum diperbarui.

Status Hanni di Korea Selatan: Penduduk Ilegal?

Situasi semakin rumit karena gugatan kontrak eksklusif antara ADOR dan NewJeans masih belum selesai. Hal ini membuat Hanni NJZ berada di posisi yang sulit.

Jika ia menandatangani perpanjangan visa yang disiapkan oleh ADOR, itu bisa diartikan sebagai bentuk persetujuan untuk tetap berada di bawah manajemen ADOR. Namun, jika ia tetap menolak menandatanganinya, ia berisiko menjadi penduduk ilegal di Korea Selatan.

Menurut peraturan dari Kementerian Kehakiman Korea Selatan, warga negara asing yang visanya kedaluwarsa memang

diperbolehkan tinggal di negara tersebut jika mereka terlibat dalam gugatan hukum. Namun, ada konsekuensi besar di baliknya, yaitu larangan melakukan aktivitas profesional, termasuk di industri hiburan.

Dampak bagi Karier Hanni dan NJZ



Kasus ini tentu berdampak besar pada karier Hanni dan masa depan NJZ. Sebagai salah satu member populer di grup, absennya Hanni dalam kegiatan promosi akan menjadi kerugian besar bagi NJZ.

Apalagi, girl group ini berencana untuk merilis lagu baru di Hong Kong sebagai aktivitas pertama mereka setelah mengganti nama dari NewJeans menjadi NJZ.

Dengan status visanya yang belum jelas, keikutsertaan Hanni NJZ dalam comeback ini pun menjadi tanda tanya besar. Jika ia tetap tak bisa menandatangani perpanjangan visa atau menemukan solusi lain, kemungkinan besar ia harus meninggalkan Korea Selatan hingga masalah hukum dengan ADOR selesai.

Spekulasi di Kalangan Penggemar

Kabar ini pun memicu berbagai spekulasi dari para penggemar. Banyak yang menduga bahwa keputusan Hanni menolak menandatangani dokumen visa adalah bentuk perlawanan terhadap ADOR.

Seperti yang diketahui, hubungan antara NewJeans dan ADOR saat ini tengah dalam situasi yang pelik akibat gugatan hukum yang diajukan Min Hee Jin, CEO ADOR, terhadap HYBE.

Beberapa penggemar berspekulasi bahwa Hanni ingin mencari jalan keluar dari ADOR dan memilih untuk tidak memperpanjang visanya agar bisa keluar dari kontraknya dengan lebih cepat.

Namun, teori ini masih sebatas dugaan karena belum ada pernyataan resmi dari Hanni sendiri.

Bagaimana Kelanjutan Kasus Ini?



Saat ini, baik ADOR maupun Hanni NJZ belum memberikan klarifikasi lebih lanjut terkait masalah ini. Namun, yang jelas, kasus ini akan terus menjadi perhatian bagi penggemar K-Pop, terutama mereka yang mendukung NJZ.

Banyak yang berharap Hanni bisa segera mendapatkan kepastian mengenai statusnya dan tetap bisa berkarier di industri hiburan tanpa terhalang oleh permasalahan hukum.

Sementara itu, penggemar juga terus memberikan dukungan untuk Hanni di media sosial. Mereka berharap ada solusi terbaik bagi sang idola agar ia bisa kembali berkarya tanpa kendala.

Situasi Hanni saat ini memang cukup rumit dan membuat para penggemar khawatir. Apakah ini pertanda bahwa ia ingin keluar dari ADOR? Ataukah ada alasan lain di balik keputusannya menolak menandatangani perpanjangan visa?

Yang jelas, kasus ini masih terus berkembang, dan para penggemar pun menunggu kabar terbaru dengan penuh harapan.

Bagaimana menurut kalian? Apakah keputusan Hanni NJZ ini adalah langkah yang tepat? Yuk, diskusi bareng di kolom komentar dan jangan lupa pantau terus berita terbaru mengenai NJZ dan dunia K-Pop hanya di sini!

Pernyataan Tegas NewJeans: Keluar dari ADOR dan HYBE, Berani Perjuangkan Nama

Category: Seleb
7 Maret 2025



Prolite – Kabar mengejutkan datang dari NewJeans! Girl group yang lagi naik daun ini memutuskan keluar dari agensi mereka, ADOR dan HYBE.

Langkah ini dilakukan setelah konflik internal yang cukup lama mencuat ke permukaan. Apa yang sebenarnya terjadi? Yuk, kita bahas drama ini dengan lengkap!

Keberanian NewJeans Ambil Sikap Tegas



Setelah berbulan-bulan drama dan konflik internal yang bikin fans penasaran, NewJeans akhirnya mengambil keputusan besar:

keluar dari ADOR dan HYBE.

Keputusan ini diumumkan dalam konferensi pers dadakan di Gangnam, Seoul, Kamis (28/11). Kelima member—Minji, Hanni, Danielle, Haerin, dan Hyein—menyatakan sikap mereka dengan tegas.

Namun, langkah ini bukan tanpa alasan. Konflik dengan agensi sudah berlangsung cukup lama, termasuk soal pelanggaran kontrak dan kurangnya dukungan dari pihak HYBE. Yuk, kita intip pernyataan mereka satu per satu!

Pernyataan Member

Hanni: “Kami Sudah Berusaha, Tapi Tidak Didengar”

Hanni memulai konferensi pers dengan menyebut bahwa mereka sudah memberi ultimatum kepada ADOR pada September lalu. Bukti dan permintaan tindakan perbaikan pun sudah mereka ajukan. Sayangnya, batas waktu dua minggu berakhir tanpa ada perubahan apa pun dari pihak agensi.

“Kami khawatir HYBE dan ADOR hanya bermain dengan media tanpa berniat memperbaiki situasi. Tetap di agensi ini hanya akan memperpanjang penderitaan psikologis kami,” tegas Hanni.

Minji: “Kontrak Berakhir, Kami Pun Berakhir”

Minji menyampaikan bahwa kontrak eksklusif mereka akan resmi berakhir pada 29 November tengah malam. Menurutnya, sikap abai HYBE selama ini sangat melelahkan, dan mereka tidak lagi punya keinginan untuk mendengarkan tuntutan para member.

“HYBE dan ADOR itu satu tubuh. Sayangnya, mereka tidak punya keinginan melindungi kami, sehingga kami memutuskan untuk

keluar,” ujar Minji.

Danielle: “NewJeans Never Dies!”

Danielle memastikan bahwa mereka akan terus memperjuangkan nama NewJeans meskipun tak lagi berada di bawah naungan ADOR.

“Kami sadar mungkin tak bisa memakai nama NewJeans saat ini. Tapi, bukan berarti kami akan menyerah. Ingat, NewJeans never dies!”

Danielle juga menegaskan bahwa mereka ingin segera kembali merilis musik untuk para fans, Bunnies, dan bertemu di seluruh dunia.

Haerin: “Kami Tidak Salah!”

Terkait denda yang mungkin dibebankan, Haerin menegaskan bahwa pihak yang seharusnya bertanggung jawab adalah HYBE dan ADOR, karena merekalah yang melanggar kontrak.

“Kami sudah melakukan yang terbaik. Jadi, kami yakin tanggung jawab sepenuhnya ada di tangan mereka,” ungkap Haerin.

Latar Belakang Konflik: Apa yang Sebenarnya Terjadi?



Konflik ini sebenarnya sudah tercium sejak NewJeans memberikan ultimatum pada 13 November. Dalam surat resmi yang ditandatangani kelima member, mereka menuntut perbaikan atas berbagai pelanggaran kontrak eksklusif.

Sayangnya, hingga batas waktu 14 hari berakhir, ADOR tidak memberikan tanggapan yang memadai.

Bahkan, NJ menuding bahwa HYBE lebih memprioritaskan girl group lain seperti ILLIT dan LE SSERAFIM.

Hal ini makin memperkeruh suasana, terutama karena fans merasa NewJeans kurang mendapat perhatian yang layak meski popularitas mereka terus menanjak.

Menanggapi surat peringatan dari NJ, CEO ADOR, Kim Ju-young, sempat berjanji akan menyelesaikan masalah ini dengan bijak.

Namun, hingga batas waktu yang diberikan, tak ada aksi nyata yang dilakukan. Hal ini semakin memperkuat keputusan NJ untuk keluar.

Apa Selanjutnya untuk NewJeans?



Meskipun keluar dari ADOR dan HYBE, kelima member tetap bertekad melanjutkan karier mereka. Mereka juga berjanji akan terus memperjuangkan nama NewJeans, meskipun itu berarti harus menghadapi tantangan hukum dan bisnis di masa depan.

Langkah ini juga mendapat dukungan besar dari para Bunnies, yang sejak awal menginginkan keadilan bagi idola mereka.

Banyak fans yang menyuarakan dukungan di media sosial, menggunakan tagar seperti #NewJeansNeverDies dan #JusticeForNewJeans.

Keputusan mereka untuk keluar dari ADOR dan HYBE memang mengejutkan, tapi juga menjadi bukti keberanian mereka dalam memperjuangkan hak dan kenyamanan mereka sebagai artis.

Langkah ini mungkin berat, tapi juga membuka peluang baru untuk mereka berkembang lebih jauh di industri musik.

Buat kamu yang ngefans sama NewJeans, terus dukung mereka ya! Apapun nama mereka nanti, satu yang pasti: semangat dan karya mereka akan tetap hidup. Jadi, gimana pendapatmu tentang

keputusan berani ini? Yuk, share di kolom komentar!

Pop-up Bunnyland di Jakarta : Explore Dunia NewJeans Bersama Spotify!

Category: Seleb
7 Maret 2025



JAKARTA, ProLite – Spotify, platform streaming musik terbesar di dunia, lagi kolaborasi bikin “Bunnyland” sama girl grup rookie asal Korsel yang keren abis, siapa lagi kalau bukan NewJeans!

Spotify udah ngeluarin instalasi keren banget yang namanya Pop-Up Bunnyland di Lotte Alley, Lotte Shopping Avenue Lower Ground, Jakarta Selatan mulai tanggal 28 Juli sampai 6 Agustus 2023. Ini di buka mulai pukul 10 pagi hingga 10 malam setiap harinya.

Ada banyak aktivitas seru di Jakarta yang udah disiapkan bareng NewJeans, nih. Bunnyland sendiri muncul buat merayakan EP kedua NewJeans berjudul 'Get Up'. Keren banget gak sih?

Dari dulu, sejak NewJeans debut di bulan Juli tahun lalu, girl group keren yang anggotanya Minji, Hanni, Danielle, Hanni, dan Haerin ini beneran bikin gempar dan berhasil curi hati Bunnies (fans NewJeans) dari segala penjuru bumi, loh!

Spotify ngomong gini nih pada Jumat kemarin, *"Pop-up bertema liburan selama 10 hari ini emang dirancang khusus buat bawa para penggemar NewJeans masuk ke dunia impian mereka."* Seru banget, ya!



Cr. Dok. Bunnyland

Spotify juga pasang Spotibunini raksasa di beberapa tempat di Jakarta, nih. Spotibunini ini beneran eye-catching banget, dengan kelinci NewJeans yang menggemaskan abis pake headphone Spotify.

Nah, karakter Spotibunini ini lahir dari gabungan dua karakter yang lagi digemari banget, yaitu minini dari IPX dan TOKKI dari NewJeans. Karakter baru ini dikasih nama bunini dan buat kampanyenya bareng Spotify, Spotibunini dijulukin Spot Mini.

Hari Pertama Bunnyland Disambut Dengan Antusias Penggemar



Cr. K-popchart

Pada saat *opening* di hari Jumat kemarin (28/07/2023), para penggemar NewJeans udah pada antusias antri buat merasakan *pop-up* Bunnyland dan dukung idola mereka.

Di sana, ada *Bunny Beach* yang terinspirasi dari konsep album terbaru mereka, lalu ada *Gaming Room* yang keren abis dengan suasana retro dan permainan *arcade Spotibunini*.

Gak ketinggalan juga *Playlist Station*-nya yang asik buat nemenin waktu santai sambil dengerin musik dari NewJeans.

Nih, ada cerita menarik dari salah satu penggemar bernama Nanda berumur 27 tahun. Nanda bahkan udah antri sejak pagi, lho, biar bisa dapetin pengalaman seru ini dan dukung idola kesayangannya.



Putri

“Ini seru banget, lucu-lucu juga buat foto-foto. Jangan lupa dengerin lagu-lagu baru dari NewJeans, ya,” ujar Nanda penuh semangat.

Selain seru-seruan di *pop-up* Bunnyland, ada juga *merchandise* spesial dari Spotify dan NewJeans yang eksklusif banget, lho!

Kalian bisa tuker *merchandise* ini selama acara berlangsung, tapi ya, harus cepetan karena stoknya terbatas. Ada syarat dan ketentuan yang berlaku untuk penukaran *merchandise* ini, jadi pastiin buat baca dan patuhin ya!

Jangan sampe kelewatan, guys! Yuk, cepetan dateng dan rasain pengalaman seru ini bareng NewJeans di Bunnyland! Bakal ada banyak keseruan yang gak boleh dilewatkan, jadi pastiin buat merapat dan nikmatin momen kece ini bersama idola kita! *Let's go Bunnies, Bunnyland awaits!* ☐☐

Keren Banget ! Mini Album NewJeans Diprediksi Geser Posisi Album BLACKPINK

Category: Seleb

7 Maret 2025



Prolite – NewJeans baru aja bikin gempar dunia musik dengan mini album ‘Get Up’. Album itu langsung melejit ke puncak tangga lagu Apple Music dan iTunes, loh!

Bahkan, banyak yang bilang kalo mereka bakal jadi girlband K-Pop berikutnya yang bisa dapetin prestasi luar biasa setelah BLACKPINK. Beneran keren abis!

NewJeans emang sering disandingkan sama BLACKPINK karena kepopuleran mereka yang langsung melejit setelah debut sebagai grup K-Pop yang dibuat sama ADOR.

BLACKPINK yang bernaung di bawah label YG Entertainment, dan NewJeans yang jadi bagian dari keluarga besar HYBE juga jadi pusat perhatian, apalagi setelah merilis album baru mereka, "Get Up".

Walaupun sama-sama punya popularitas yang menggebu-gebu, NewJeans dan BLACKPINK ini sebenarnya beda generasi dalam dunia K-Pop.

Meski begitu, daya tarik mereka masing-masing tuh bikin banyak orang jatuh hati dan terpesona sama talenta dan karisma yang dimiliki oleh kedua grup ini.

Prestasi NewJeans dalam Mini Album 'Get Up'



Cr.

Jumat (21/7) jam 1 siang, NewJeans comeback dengan ngeluarin album mini 'Get Up' dan dalam waktu 24 jam aja, album 'Get Up' dari NewJeans langsung bikin sejarah dengan pencapaian yang nggak masuk akal!

Sabtu (22/7) jam 10 pagi, mini album ini langsung ngamankan posisi nomor satu di tangga lagu Album Teratas Apple Music di setidaknya 17 wilayah, dan tangga lagu Album Teratas iTunes di setidaknya sembilan wilayah.

Enggak berhenti di situ, mini album 'Get Up' ini juga ngebuktiin kesuksesan luar biasa dengan penjualan lebih dari 1,1 juta *copy*. Angka segitu bikin mereka masuk dalam sejarah sebagai penjualan hari pertama tertinggi kedua dalam sejarah *girlband* mana pun!

NewJeans juga berhasil pecahin rekor di Hanteo Chart, loh. Penjualan hari pertama mini album 'Get Up' mencapai angka

copy, bikin mereka ngalahin rekor penjualan hari pertama mereka sebelumnya yang cuma *copy*, dan rekor penjualan minggu pertama sebesar *copy*.

Mereka berhasil masuk buku sejarah sebagai album girl grup dengan penjualan hari pertama tertinggi kedua di Hanteo.

Cuma ada satu album lagi yang nangkring di atas mereka, yaitu 'MY WORLD' dari aespa. Tapi tetep aja, NewJeans udah bikin bangga banget sama prestasinya yang super gemilang!



cr. pint

Pencapaian luar biasa dari mini album 'Get Up' emang bikin sejarah banget. Dengan angka prestasi yang diraihnya juga, NewJeans punya peluang besar untuk bisa menyusul BLACKPINK dan masuk ke chart Billboard 200!

Semoga sukses terus menyertai NewJeans dan mereka bisa terus melangkah maju dengan prestasi-prestasi lain yang lebih fantastis lagi di masa depan.

Terus bikin karya-karya keren dan bikin kita semua bangga jadi fans mereka! *Go NewJeans, go!* Kita selalu dukung kalian sampai titik puncak dunia musik! Yuhuu! ☐☐

Kejutan Istimewa dari Tony Leung : Tampil Tanpa bayaran

dalam MV NewJeans

Category: Seleb

7 Maret 2025



Prolite – Artis Hong Kong Tony Leung menjadi sorotan dalam video musik terbaru NewJeans berjudul “Cool With You & Get Up,” yang dirilis pada Kamis (20/7/2023) waktu Korea. Ternyata ia tampil tanpa mendapatkan bayaran sama sekali.

Sebelum musik video ini dirilis, ADOR, label rekaman NewJeans, berhasil membuat publik penasaran dengan janji bahwa ada dua bintang global tak terduga yang akan muncul dalam video musik NewJeans.

Setelah MV ini rilis, ternyata ada dua video musik untuk lagu “Cool With You,” yaitu versi *side A* dan *side B* dengan dua bintang ternama yaitu Jung Ho Yeon dan Tony Leung.

Kedua video tersebut menampilkan bintang “Squid Game”, Jung Ho Yeon, yang berperan sebagai sosok wanita yang jatuh cinta pada seorang pria (Micol Vela) dan berusaha mendekatinya.

Sementara itu, Tony Leung tampil sebagai cameo dalam versi *side B*, memberikan sentuhan mengejutkan pada keseluruhan video musik.

Peran Tony Leung



'Cool With You' & 'Get Up' Official MV NewJeans

Alur cerita dalam video musik *side A* terus berlanjut ke video musik *side B*, dengan Jung Ho Yeon yang berhasil memulai hubungan dengan pria yang telah dia kejar. Di dalamnya, terlihat montase momen-momen indah dari mereka berdua yang sedang berkencan dan bersenang-senang bersama.

Namun, di menit 1:55, tiba-tiba Tony Leung muncul dengan penampilan yang khas, rambutnya berwarna abu-abu, dan ia berdiri di ujung jalan ketika karakter Hoyeon dan Micol Vela akan menyeberang.

Dia berada di belakang Micol Vela dan menyunggingkan senyum kepada Hoyeon yang tampak ketakutan. Setelah adegan singkat tersebut, Tony Leung berlalu, dan kejadian mengejutkan terjadi, di mana kekasih Jung Ho Yeon secara tiba-tiba kehilangan semua ingatan tentang dirinya dan hubungan mereka.

Tony Leung memang hanya muncul dalam video musik selama sekitar 15 detik dari total durasi 4 menit 16 detik. Meskipun penampilannya singkat, kehadiran Tony Leung tentu memberikan sentuhan istimewa pada video musik tersebut.

Setuju Tampil Tanpa Bayaran



Tony Leung memang merupakan aktor legendaris asal Hong Kong yang fenomenal. Penampilannya dalam film "Shang-Chi and the Legend of the Ten Rings" beberapa tahun lalu berhasil mencuri perhatian dunia dan mengukuhkan statusnya sebagai salah satu aktor terbaik di industri hiburan.

Jadi tak heran bahwa ia pun masuk jajaran aktor dengan bayaran termahal terlebih setelah penampilannya di film Marvel Studios tersebut.

Tapi ternyata aktor legendaris ini tampil dalam video musik terbaru NewJeans tanpa mendapatkan bayaran sama sekali, sebagai sebuah hadiah kecil untuk para penggemarnya di Korea Selatan.

Konfirmasi ini datang dari sutradara MV Shin Woo-seok dan CEO ADOR, Min Hee-jin. Tony Leung menerima naskah dari Min Hee-jin melalui seorang rekan, dan dengan senang hati setuju untuk tampil tanpa bayaran.

Tony Leung sendiri menyatakan bahwa persetujuannya untuk tampil dalam MV adalah sebuah hadiah untuk para fan di Korea Selatan yang telah memberikan dukungan dan cinta padanya.

“Saya bertemu dengan orang-orang baik dan ingin memberikan hadiah kecil bagi fan Korea,” ucap Tony Leung pada Kamis (20/7).

Ungkapan rasa terima kasih ini menjadi bentuk apresiasi dari aktor besar ini terhadap para penggemarnya di negara tersebut.

Menariknya, Tony Leung telah menyampaikan keinginannya untuk membintangi drama Korea di masa mendatang. Meskipun selama ini lebih fokus di layar lebar dan absen selama lebih dari 30 tahun dari serial televisi, ia menyatakan kesiapannya untuk menghadapi tantangan bahasa dan akan senang jika mendapatkan peran yang sesuai di industri drama Korea.

Aktor hebat ini sungguh memberikan kesan yang luar biasa dengan dedikasinya dan rasa cintanya pada penggemar serta semangat untuk terus berkarya di dunia hiburan.

Rumor V BTS Muncul di MV NewJeans Jadi Perdebatan Knetz!

Category: Seleb
7 Maret 2025



Prolite – Ada kabar seru nih soal V BTS yang katanya bakal jadi bintang MV NewJeans berikutnya. Buat ARMY dan Bunnies harus siapin hati!

NewJeans bakal *comeback* dengan mini album “Get Up” yang rilis tanggal 21 Juli. Di album ini ada tiga lagu *hits*, yaitu “Super Shy”, “ETA”, dan “Cool With You”.

Katanya nih, V BTS bakal jadi model video musik buat salah satu lagunya. Ada postingan menarik di *Instiz* soal pengalaman seorang netizen di Spanyol.

Dari postingan itu, terungkap kalau V dan NewJeans lagi berada di salah satu restoran Korea disana.

Netizen ini bilang, kalau Spanyol emang terkenal sama makanan

enaknya, siapa yang gak tahu, ya kan?

“Tapi aku sekarang masih perlu mencerna pasta yang tadi aku makan di Nice. Jadi, mungkin kita bisa mulai nikmatin kuliner di Spanyol, soalnya daging brisket yang dipanggang sama bosnya itu sungguh nikmat.

Buatku, *yukgaejang* juga jadi penyelamat kalau makanan terlalu berminyak, butuh yang pedas dan panas. Oh iya, mie dinginnya biasa aja sih, tapi kalau pesen daging sama mie bibim, itu *must-try* banget.

Sehari sebelum kita datang, aku dengar kabar kalau V BTS dan NewJeans udah berada di sini selama tiga hari berturut-turut. Bos tempat ini bahkan bilang kalau wajah asli V BTS itu ganteng banget. Penasaran deh pengen tau kayak apa dia di kehidupan nyata.”



Instiz

Komentar Knetz Soal Rumor V BTS Muncul di MV NewJeans

Postingan ini pun jadi bahan perdebatan sama para Knetz. Tentunya ada beberapa pendapat mereka yang pro dan kontra, dan berikut ialah beberapa tanggapan mereka soal rumor ini.

“Aduh, benci banget deh sama HYBE.”

“Waduh, dunia bakal berantakan nih.”

“Aku penasaran banget, V BTS dan Jung Hyeon bakal muncul enggak ya? Haha, seru nih kalau rumor-nya bener.”

“Kok V BTS muncul di MV idol lain sih? Kamu yakin mereka enggak kebetulan makan di restoran yang sama aja?”

“Eh, tapi ini kan gak ada buktinya sama sekali, tapi kok rumor

ini jadi nyata gitu ya? Mending kita bahas lagi setelah liat dia beneran ada di MV.”

“Wah, ini barisan yang gak bisa aku bayangin deh? Gokil!”

“Kenapa ada yang benci rumor ini?”

“Ada yang liat V BTS di Spanyol tapi enggak ada yang bilang liat NewJeans. Kalau mereka beneran ada di sana, pasti ada yang melihat kan?” dan masih banyak komentar-komentar lainnya.

Apapun yang bakalan terjadi kedepannya, semoga itu hal baik buat V BTS dan NewJeans. Tetap dukung mereka dengan positif ya *guys!* ☐

McDonald's X NewJeans Rilis Di Indonesia Hari Ini! Cek 5 Daftarnya, Yuk!

Category: Seleb
7 Maret 2025



Prtolite – Hai Bunnies! Kalian pasti udah pada tau kan kalau idol kesayangan kita, NewJeans *collab* sama McDonald's! *Collab*-nya ini cuma sampe Agustus lho, kita cek menu dan harganya yuk, jangan sampe ketinggalan!

Kolaborasi kali ini namanya “NewJeans Chicken Dance Campaign” dan udah resmi berkolaborasi mulai tanggal 26 Mei 2023. Ada 10 negara di Asia yang bisa dapetin hasil kolaborasi McDonald's sama NewJeans ini. Pertama-tama, dimulai dari Korea Selatan tanggal 1 Juni 2023.

Terus, bakal disebarin juga ke negara-negara Asia lainnya, kayak Filipina (tanggal 13 Juni), Thailand (tanggal 28 Juni), Brunei tanggal (1 September), Malaysia (tanggal 7 September), Hong Kong (tanggal 24 Oktober), dan Taiwan (tanggal 25 Oktober).

Produk hasil kolaborasi ini ialah McNugget. Kemasannya juga dibuat beda-beda dan dibuat khusus dengan desain ala NewJeans yang cocok banget buat Gen Z. Mereka juga bikin *dance challenge* buat kalian. Mereka ngeluarin tarian khusus dengan lagu yang seru banget. Kalian udah bikin juga belum?

Terus apa aja sih yang dihadirin sama McDonald's di *collab*-nya sama NewJeans kali ini? Penasaran? Kalau gitu *let's get to the list, Bunnies!*

Menu dan Harga Mcd x NewJeans

- McSpicy Chicken Burger – Rp
- 6 pcs McNuggets – Rp
- 6 pcs Spicy McNuggets – Rp
- PaNas Special – Rp
- Panas Wings Large – Rp



Foto: Twitter

Nah ada satu lagi nih paket menu spesial yang harus kamu tau! Namanya NewJeans Paket Special Kit McD x NewJeans. Di dalamnya, kamu bakal dapetin *photocard* member NewJeans yang super kece dan *merchandise* lainnya yang pastinya keren banget.

Ini nih yang penting banget, harganya berkisar antara Rp 300-400 ribuan, jadi nggak murah-murah banget ya. Tapi, sebanding kok dengan apa yang kamu dapetin. Harga-harga di setiap McD juga beda-beda tergantung wilayahnya, jadi pastiin cek dulu sebelum beli ya.

Perilisan di Indonesia



Foto: Instagram

Dan di Indonesia sendiri, menu collab ini udah mulai dari Rabu 12 Juli 2023 pukul WIB. Yup bener banget, hari ini *guys!* Kalian udah bisa cobain menu K-Meals yang super keren ini di McD terdekat di daerah kalian masing-masing.

Tapi, hati-hati ya, promosi K-Meals ini bakal berakhir tanggal 27 Agustus nanti. Jadi, jangan sampai kelewatan kesempatan buat nyobain menu keren ini! Persediaannya pun terbatas pada 23 outlet McDonald's saja yang tersebar di Jakarta, Bekasi, Yogyakarta, dan beberapa daerah lain. Buruan, sebelum keabisan!

Gratis Exclusive Merchandise

Yang bikin tambah seru nih! Selain paket menu dan kit yang keren, McDonald's dan NewJeans juga ngasih hadiah gratis buat para pembelinya selama periode penjualan.

Hadihnya beda-beda tiap minggunya, *guys!* Mulai dari postcard dengan ilustrasi yang berbeda setiap minggunya, sampe sticker-sticker kece yang bisa kamu koleksi. Nih catet deh buruan!



Foto : Instagram

Jadi, gimana nih *guys*, tertarik buat coba beli K-Meals yang super keren ini? Siap-siap buat *war* kaya sebelum-sebelumnya nih haha! Semoga kamu beruntung, *Bunnies!* ☐☐☐

Multifandom Harus Siap, Ada Perang Comeback K-pop Juli Mendatang!

Category: Seleb
7 Maret 2025



Prolite – Bulan Juli mendatang, akan menjadi bulan yang sangat dinanti oleh para penggemar K-Pop. Beberapa artis K-Pop

populer bersiap untuk kembali ke dunia musik dengan comeback dan debut mereka.

Penggemar terutama yang memiliki lebih dari satu fandom atau yang biasa disebut multifandom, pasti akan dibuat sibuk dengan jadwal idola mereka masing-masing menuju hari-hari comeback.

Diprediksi bahwa bulan Juli di tahun ini tidak akan hanya ada perang come back, namun juga perang beberapa agensi besar untuk mempromosikan album maupun karya para artis yang dinaunginya.

Melansir dari berbagai sumber berikut adalah daftar idol K-Pop yang akan comeback pada Juli 2023:

1. Jungkook BTS



Instagram @CalvinKlein

Akhirnya Jeon Jung-Kook atau yang kerap disapa Golden Maknae BTS ini akan melakukan debut solonya pada 14 Juli 2023 mendatang.

Hal tersebut membuat Jungkook menjadi anggota keenam BTS yang bersolo karier setelah J-Hope, Jin, RM, Jimin dan Suga.

Selama ini ARMY (fandom BTS) telah menantikan debut solonya, karena sang idola telah menunjukkan bakatnya tidak hanya sebagai vokalis utama BTS, tetapi melalui lagu-lagu solo yang telah ia rilis sebelumnya.

Pada April lalu, dalam postingan Bang Si Hyuk, pendiri HYBE Labels, Jungkook terlihat tengah berada di dalam studio musik bersama produser rekaman terkenal Scooter Braun, Andrew Watt, dan CIRKUT.

2. EXO



Soompi

Setelah sekitar dua tahun absen merilis musik, SM Entertainment akhirnya mengkonfirmasi bahwa EXO akan kembali merilis album ketujuh pada 10 Juli mendatang.

Kemungkinan besar Kai EXO juga akan turut berpartisipasi dalam lagu comeback kali ini, ia melakukan rekaman tepat sebelum mengumumkan bahwa ia akan melakukan wajib militer.

Namun, come back tersebut akan di rilis pada saat hubungan antara Baekhyun, Xiumin, dan Chen EXO dengan SM Entertainment masih dalam keadaan yang kurang baik. Sebelumnya ketiga anggota itu merilis pernyataan mengakhiri kontrak eksklusif bersama SM Entertainment.

Terlebih dari itu, ketiganya mengeluarkan pernyataan bahwa, "Kami tidak akan pernah mengkhianati anggota EXO dan akan memprioritaskan EXO dalam situasi apa pun," tulis ketiganya seperti yang dilansir dalam CNN Indonesia.

3. Tomorrow by Together



Pemimpin generasi keempat K-pop ini dikabarkan akan comeback dengan album Jepang mereka yang berjudul "SWEET". Album tersebut akan berisikan 12 lagu, termasuk beberapa lagu yang sudah mereka rilis sebelumnya.

Selain itu, dalam postingan Instagram @txt_bighit mereka juga mengkonfirmasi akan merilis album digital single terbaru yang diproduksi oleh Ryan Tedder dari OneRepublic.

Penggemar juga dihebohkan dengan adanya interaksi antara member TXT dengan Nick Jonas, penggemar berspekulasi bahwa digital album kali ini mungkin akan berkolaborasi juga dengan

Jonas Brothers.

TXT termasuk grup yang selalu menyajikan hal-hal diluar ekspektasi para penggemarnya. Setiap comeback pasti ada sesuatu yang tak terduga baik dari konsep album, skills para anggotanya, hingga genre lagu, semuanya selalu dikemas dalam konsep yang fresh.

4. NCT Dream



Twitter@NCTsmtown_DREAM

Berada di bawah naungan yang sama dengan EXO, yaitu SM Entertainment, NCT Dream juga dikabarkan akan segera merilis album full-length ketiga mereka yang berjudul "ISTJ" pada 17 Juli mendatang.

Pada Senin, 19 Juni 2023 tepatnya kemarin sore pukul waktu Korea Selatan, NCT Dream telah merilis single pra-rilis mereka berjudul "Broken Melodies" melalui berbagai platform streaming musik. Hal ini merupakan agenda terdekat sebelum perilisan album terbaru mereka.

Dikabarkan juga bahwa album kali ini akan berisikan total 10 lagu dengan genre yang berbeda-beda. Penggemar dibuat semakin penasaran lantaran para anggota memberikan sedikit spoiler mengenai album dan lagu comeback mereka pada saat live.

5. NewJeans



Instagram @newjeans_official

ADOR, label musik di bawah naungan HYBE Labels ini mengumumkan come back girl group mereka dengan merilis mini album kedua

yang berjudul "Get Up".

Tidak hanya satu lagu yang akan dirilis NewJeans, melainkan tiga lagu dengan genre dan gaya yang berbeda. Lagu pertama berfungsi sebagai prolog album ditambah dengan video musik yang ternyata berkolaborasi dengan animasi The Powerpuff Girls.

Dalam unggahannya melalui akun Twitter @NewJeans_ADOR, terlihat karakter The Powerpuff Girls yang menggambarkan kelima anggota NewJeans. Para penggemarpun dibuat kagum dan tidak sabar menanti comeback mereka.